

## **La nueva biblioteca del centro cívico Clara Campoamor abre sus puertas en Barakaldo**

A. ROMERO / BARAKALDO. La biblioteca del centro cívico Clara Campoamor fue inaugurada ayer oficialmente por el alcalde de Barakaldo, Tontxu Rodríguez, aunque ya funcionaba desde hace días. El nuevo recinto, de 400 metros cuadrados de espacio útil, dispone de áreas infantiles, juveniles e intergeneracionales. Además, cuenta con cuatro ordenadores con acceso a Internet y sistema 'wifi'. La apertura ha conllevado el traslado a estas nuevas instalaciones de los fondos bibliográficos que había en la antigua biblioteca de San Vicente.

El alcalde explicó que entre 2005 y 2006 se destinarán unos 180.000 euros a mejorar la red de bibliotecas del municipio. En todas ellas -son siete- se implantará un ordenador con sistema OPAC «para que la gente pueda acceder al resto de libros que existen en las bibliotecas de la red del Gobierno vasco», señaló la delegada de Cultura, Ana Belén Quijada.

En breve también se pondrá en marcha el 'carnet digital'. Durante 2006, entre otras cosas, se pintará la biblioteca central, donde se repondrá el mobiliario de las salas de lectura.